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会 議 録 

作成日  令和６年７月２２日 

グループホームうみかわ 運営推進会議 

日 時 令和６年７月２２日（月） 時 間 午後２時００分～午後３時００分 

場 所 グループホームうみかわ 

出 席 者 

利用者・家族 ０名（利用者）０名（家族） 

地域代表者 １名 

市 職 員 ２名 

包 括 職 員 １名 

担 当 法人役員１名、施設職員 1名 

 

会議要旨 

議 題 

(テーマ) 

１．入居者様の状況について 

２．前回の運営会議からの動きについて 

３．意見交換 

４．施設見学 

内 容 １． 入居者様の状況について 

平均介護度 ２．５ 

介護度１（5名）介護度２（5名）介護度３（4名）介護度４（2名） 

介護度 5（2名） 

平均年齢 88.0歳 

入居者待機数 58件  Ｒ6年 7月 15日時点 

 

２．前回の運営会議からの動きについて 

【行事等】 

・6月 1日 海谷祭り   

 ・6月 6日 西海地区地震想定避難訓練事前説明会 

 ・6月 14日 認知症カフェ 福祉事務所地域ケア係職員 2名の方、施設長も

同席してもらい話し合い 

 ・6月 23日 地震・土砂崩れ想定避難訓練 

 ・7月 7日 七夕行事・能生マリンドリーム 蟹食べていく 

 ・7月 22日 運営推進会議 （グループホームうみかわにて実施） 

 うみかわ便り‥6月号、7月号家族配布 

 

【感染症関連】 

 7月 22日 介護士 1名 手足口病 医師より感染拡大防止の為、5日間自 

宅療養の指示あり。 

 

【入居者の様子】 
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入退去者なし 

事故報告（2件） 

・6月 24日 4：30 居室にて転倒。体の痛み訴える。よしだ病院受診。右 

わき腹打撲。右側肩拘縮による痛みの診断。湿布のみ 

処方。 

  ・7月 15日朝食後、トイレにて排泄時、自ら動き転倒。右耳の裏のところ

裂傷。出血あり。救外にて糸魚川病院受診。1針縫合。

頭部ＣＴ撮るが異常なし。 

  入院（1名） 

   5月 19日貧血にて入院。6月 11日、病院より退院許可が出たこと 

電話にて報告ある。 

今後も、大量出血や脳梗塞の可能性大きく、安藤医院にて看取り同意書

交わし、主治医を安藤医院に変えて 6月 18日退院。 

6月 25日、本人より不調の訴えあり。顔色も不良。肩で呼吸をしている

状況。血圧 80台。 

救急車にて糸魚川病院受診。心不全にて入院。 

   

  6月のインシデント（4件） 

   6月 10日  3:35 ベッドから床に落体。 

   6月 15日  8:55 昨夜、薬飲み忘れ。 

   6月 16日  6:30 ベッドから床に落体。 

   6月 24日 13：25 コーヒーメーカーにてコーヒーを入れていて右腕に

こぼしてしまう。 

   7月 1日 精神科受診遅れ、前日の夕分の薬足りなくなる。 

   7月 6日 9：05 一人で玄関まで出てしまう。 

 

活動報告 

   誕生日ごとに誕生会を計画・開催。市内ドライブ・買い物随時実施。   

 

【あったカフェ】 

6月 14日、今後の認知症カフェの活動について、福祉事務所の担当と協議。 

地域密着型なので、地域の方（西海地区）と交流を持ち、地域の方にグルー

プホームうみかわを知ってもらえばよいとのことで、今後は西海地区中心に

開催していく。今年度は、京ヶ峰地区に声かけをしており、10月に実施予定。 

 

【うみかわでの火災報知器の誤作動について】 

  6月 1日、3日と火災報知器が鳴る。火事ではなく、誤作動によるもの。 

消防車が駆け付けたため、地域の方には心配をかけてしまった。6 月 25

日に火災報知器をすべて更新。 
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【西海小学校の児童との交流について】 

出席者である西海地区自治振興協議会長より西海小学校に声がけいただ

き、学校との打ち合わせの結果、５、６年生が、職場体験に来ることになっ

た。10 月 4 日、児童 15名がグループホームうみかわに 8 名、デイサービス

センターあじさいに 7名来所予定。 

学校からの要望により、介護の仕事について学んでもらい、介護の仕事体

験、利用者との交流を行う。今後も定期的に交流を持っていきたい。 

 

【夜間火災想定避難訓練について】 

今年度は、水保地区、北山地区の協力員にも参加してもらって訓練を実施

したいため、後日、区長にお願いに伺う。9月後半に実施予定。 

 

３．意見交換 

出席者 西海小学校との職場体験は、入居者の方に迷惑をかけない作業的なこ

とを行ってほしい。 

職 員 入居者は子供が大好きであり、入居者のそばで一緒に楽しんでいただ

けたらと思っている。おやつの準備など検討していきたい。 

出席者 現在、またコロナウィルス等が流行している。10月になれば落ち着く

かと思うが。 

職 員 日程が近づいたら、小学校と連絡を取り対応していきたい。 

    また、職員より西海保育園との交流の要望あり、敬老会頃の保育園の

都合の良い日にお願いしたい。 

出席者 園長に声をかけてみたい。 

出席者 9月より、西海地区はみやまの里包括が担当になる。8月は移行期間。

9月から、新規はみやまの里包括が対応するが、これまでの関りから、

一部は引き続きよしだ包括が担当していく。8 月には、地域ネットワ

ーク会議を開催したいと考えており、グループホーム同士の交流は今

後も大切にしていきたい。 

 

４．施設見学 

  コロナウィルス感染症流行に伴い、施設内の見学は避けてきたが、参加者

から数年ぶりに施設内を見学してもらい、設備の説明や事故発生の状況や対

応について説明。加えて、入居者の高齢化や重度化とそれに伴う事故やイン

シデントの発生などについて説明する。 

 

次回日程 9月 30日（月）14：00 

開催場所 グループホームうみかわ 


